



- (6) Ist es richtig, dass das Schreiben der Verwaltung und der Vertragsentwurf den Eindruck erweckt, dass sich die Verwaltung zum Handlanger von Partikularinteressen einiger Sportvereine und -funktionäre macht?
- (7) Ist es weiterhin richtig, dass ein solcher Eindruck zum Nachteil und Schaden für die gesamte Stadtverwaltung ist?
- (8) Welche Konsequenzen werden aus dem Vorgehen der Verwaltung getroffen?
- (9) Wie, d.h. mit welchen Maßnahmen wird die Außenkommunikation des Stadtbetriebs Sport und Bäder verbessert?
- (10) Mit welchen Mitteln will der Stadtbetrieb Sport und Bäder den entstandenen Schaden bei den Abonnent-Nutzern des SSLZ wiedergutmachen?

Die FDP-Fraktion bittet um eine umfassende Prüfung und Klärung des Sachverhaltes.

Mit freundlichen Grüßen



Jürgen Henke

- Fraktionsvorsitzender -